

voucher terlebih dahulu untuk bisa login dan juga membayar billing warnet setelahnya.

Meskipun tidak begitu mengalami banyak perubahan di tahun 2005 an, namun tahun-tahun setelahnya sistem bermain *game online "free to play"* mulai diperkenalkan kepada *gamers* di Indonesia. Dengan *free to play*, sistem yang sangat cocok dengan *gamers* casual tersebut mulai menarik perhatian para *gamers* di Indonesia. Meskipun baru diperkenalkan, banyak *gamers* yang mulai asik dengan sistem *free to play* sehingga trend-nya sendiri mulai bangkit sekitar tahun 2006 an.

Pada tahun 2007 ada satu judul *game online* yang cukup meledak bukan dari genre *MMORPG*, tapi ber-genre *Rhythm & Dance* yakni *Audition Ayo Dance*. Meledaknya *Audition Ayo Dance* mungkin karena *gamers* melihat suatu hal yang baru hadir dari *game* tersebut. Karakter yang dihadirkan juga lebih mengarah kepada *gamers* wanita, sehingga banyak juga *gamers* wanita yang memainkan *game* tersebut.

Di tahun 2009 ada satu *game online* yang kehadirannya sangat menghebohkan, yang berjudul *Point Blank*, seperti PT Kreon / Gemscool sangat tepat menghadirkan genre *MMOFPS* saat itu. Kehadiran *Point Blank* di Indonesia bisa dibilang sebagai penjaring para *gamers* *FPS*, sehingga *Point Blank* menjadi *game* sangat diminati saat itu hingga sekarang.

4. Terapi Rasional Emotif Behavior dalam Mengatasi Siswa Egois (Studi Kasus Terhadap Siswa X di SMP Wachid Hasyim 4 Surabaya)

Oleh : Noviana Herliyanti (D03207071) IAIN Sunan Ampel Surabaya,
Fakultas Tarbiyah, Jurusan Kependidikan Islam, Tahun 2012

Persamaannya : persamaan dalam penelitian ini adalah sama – sama menggunakan terapi Rasional Emotif Behavior

Perbedaannya : Perbedaan dalam penelitian yang saya lakukan dengan penelitian terdahulu adalah terletak pada permasalahan yang di tangani, pada penelitian terdahulu masalah yang di tangani adalah untuk mengatasi siswa egois dengan menggunakan terapi Rasional Emotif Behavior, sedangkan dalam penelitian yang saya lakukan masalah yang di tangani adalah kasus seorang anak yang kecanduan *game online* .